



Más de 800 alumnos inician hoy la selectividad de septiembre

E. A. S.
SALAMANCA

Un total de 856 estudiantes inician hoy los exámenes de la Prueba de Acceso a la Universidad (PAEU) en la convocatoria de septiembre en el distrito universitario de Salamanca (en alguna de las dos fases de la prueba o en ambas). De ellos, 812 lo hacen solo en la Fase General y hay 4 alumnos provenientes de ciclos formativos de Grado Superior (Formación Profesional) que se han inscrito en la fase específica. El mayor número de alumnos y alumnas registrados se encuentra en la provincia de Salamanca, con 487, seguida de Ávila (188) y Zamora (181).

Las pruebas, a las que los estudiantes deberán acudir provistos de su DNI y resguardo de matrícula en las mismas, darán comienzo mañana. En la provincia de Salamanca los exámenes se realizarán en las facultades de Ciencias, Derecho y Psicología. A estos centros se unen la Escuela Técnica Superior de Ingeniería Industrial de Béjar y el IES Tierra de Ciudad Rodrigo, así como varios puntos en las provincias de Zamora y Ávila.

Las calificaciones finales se harán públicas el miércoles, 19 de septiembre, a partir de las 12 horas. Los alumnos podrán obtener una copia *on line* de la papeleta de sus calificaciones en la web <http://acceso.usal.es/resultados>.

Los alumnos podrán solicitar la revisión de exámenes (reclamación o segunda corrección) los días 20, 21 y 22 de septiembre. ■